

## Auszeichnung für Gerald Streibel

Bürgermeister Resch würdigt Engagement um Kremser Musikszene

**Krems – Mag. Gerald Streibel war viele Jahre engagierter Obmann der *Kremser Köchel Gesellschaft*. Vergangenes Jahr hat er diese Funktion zurückgelegt. Für seine Verdienste um das Kremser Kulturleben und insbesondere um die Belebung der heimischen Musikszene verleiht ihm Bürgermeister Dr. Reinhard Resch die goldene Ehrenplakette mit Lorbeer.**

Gerald Streibel ist Steuerberater in Krems mit ausgeprägtem Hang zur klassischen Musik. 1996 wurde er Mitglied der damals jungen Kremser Köchel Gesellschaft. Bald rückte er in den Vorstand auf und wurde 2008 Obmann des Vereins. Unter seiner Führung gelang es, die Köchel Gesellschaft zu einer Institution auszubauen, die weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt wurde.

### **Wegbereiter der Konzertreihe „Kammermusik erklärt gehört“**

So waren ihm immer die Vermittlung von Musik und der Kontakt zum Publikum ein großes Anliegen. Unter seiner Leitung wurde die Konzertreihe *Kammermusik erklärt gehört* ins Leben gerufen, die heute aus dem Veranstaltungskalender nicht mehr wegzudenken ist. Die Köchelpromenade, ein interaktiver musikalischer Spaziergang durch Krems und Stein, wurde umgesetzt. Und zuletzt feierte 2020 das dreitägige Beethoven-Festival im Schüttkasten des Schlosses Wasserhof in Gneixendorf seine Premiere, ebenfalls eine Initiative der Köchel Gesellschaft. Kooperationen mit unterschiedlichsten Partnern wie dem Festival Imago Dei, dem Viertelfestival, mit dem Kammerorchester Krems, *That's Jazz*, dem Kino im Kesselhaus und anderen Einrichtungen ließen die einzelnen Institutionen näherrücken und vernetzt zusammenarbeiten.

### **Bgm. Dr. Reinhard Resch: „Musik aus Krems auf hohem Niveau“**

„Kammermusik ist in Krems untrennbar mit der Köchel Gesellschaft verbunden. Der Leidenschaft von Gerald Streibel für Klassik, seinen Ideen und Anreizen verdanken wir es, dass Krems heute weit hinaus nicht nur für seine Bildende Kunst, sondern auch für seine Musikszene auf hohem Niveau bekannt ist!“, sagt Bürgermeister Dr. Reinhard Resch im Rahmen beim Festakt im Kremser Rathaus.

Drei junge KünstlerInnen aus dem Kreis der Köchel Gesellschaft boten zur Überraschung des Geehrten Kammermusikstücke dar.

Erste Gratulanten waren Vorstandsmitglieder der Köchelgesellschaft, Dr. Manfred Permoser, Mag. Clemens Angerer und MMag. Severin Endelweber, der Streibel als Obmann nachgefolgt ist, sowie Ehefrau Elisabeth. Glückwünsche gab es auch seitens *kremskultur*, vertreten durch Bereichsleiterin Doris Denk und Kulturamtsleiter Gregor Kremser.

*Foto 1: Bürgermeister Dr. Reinhard Resch verleiht Mag. Gerald Streibel die Ehrenplakette in Gold mit Lorbeer.*

*Foto 2: Bgm. Dr. Reinhard Resch mit Mag. Elisabeth Streibel und Mag. Gerald Streibel*

*Foto 3: Der Geehrte mit Vertretern der Stadtpolitik und den jungen MusikerInnen: StR Helmut Mayer, Bgm. Dr. Reinhard Resch, Mag. Gerald Streibel, Maximilian Dorda, Arthur Heisler, Lydia Petzold und StR Günter Herz (von links).*

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227